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Voilà déjà huit ans que je siège au conseil d’administration de l’ARRQ et j’ai le bonheur 
d’y côtoyer des collègues allumés, inspirants et toujours désireux d’œuvrer à la défense 
des intérêts de nos membres et du métier aux multiples visages que nous pratiquons. 
C’est avec honneur que je sollicite un nouveau mandat, souhaitant poursuivre de façon 
constructive et énergique les projets et initiatives déjà en cours. 

C’est ainsi que j’espère terminer, entre autres, en compagnie de collègues cinéastes, et 
de chercheurs et enseignants de l’UQÀM une importante étude sur les conditions de 
travail des réalisateurs de documentaires de tous genres. Le volet qualitatif de cette 
étude est en révision finale et nous espérons le publier au cours des prochains mois. 
Voilà un exemple du type de projet qui je crois, peut contribuer à mieux faire connaître 
nos pratiques tout en développant de nouveaux moyens permettant de mieux les 
soutenir. 
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